



### L'HYMNE A LA VIE D'ETUDIANTS

Depuis quelques semaines, il y a une heureuse innovation à l'E.S.A. Chaque lundi midi, les élèves et les professeurs chantent ensemble "L'Hymne à la Vie d'Etudiants. Par ce chant, nous offrons notre "métier", la vie d'étudiants. C'est ainsi que par nos vies journalières nous rejoignons la charité du Christ et nous collaborons avec Lui à rendre le monde meilleur; nous lui aidons en quelque sorte à racheter les âmes. Notre vie d'étudiants est la petite goutte d'eau mêlée au Sang rédempteur du Christ. A la Messe cette petite goutte d'eau est essentielle; même si elle disparaît, noyée dans le vin du calice. Ainsi sont noyés nos petits oublis, nos indécotesses, nos nonchalances, nos paresse, dans le Coeur miséricordieux de Jésus. Mais, n'oublions pas que si cette petite goutte d'eau a son importance à la Messe,

l'offrande de nos vies d'étudiants a aussi une grande valeur et contribue grandement à unir nos âmes au Christ. Notre vie d'étudiants devient donc une Messe vécu qui nous encourage à RAYONNER avec amour, joie et bonheur.

Vous comprenez pourquoi je trouve cette innovation "heureuse". Félicitations aux responsables de cette belle initiative; puissions-nous toujours chanter cet Hymne avec sincérité et de tout coeur.

Mère Supérieure

oooooooooooooooooooooooooooo

HYMNE A LA VIE D'ETUDIANTS

Quand l'aube d'or proclamant sa victoire  
Nous réjouit de ses rayons si doux  
Elevons tous en un commun offertoire  
Notre "métier" : la vie d'étudiants  
Elevons tous en un commun offertoire  
Avec Jésus, son Sang rédempteur

Notre avenir sera des plus fructueux  
En travaillant toujours de mieux en mieux  
Notre devise est un cri de nos jeunes coeurs,  
C'est RAYONNER avec joie, bonheur  
Notre devise est un cri de nos jeunes coeurs  
Vivons-la donc avec joie, amour

Bientôt le jour sera mirage évanoui  
Et nous aurons oublié notre croix  
N'attendons pas, rendons féconds aujourd'hui  
Notre labeur, nos jeux, notre joie  
N'attendons pas, rendons féconds aujourd'hui  
Tous nos instants par la charité.

oooooooooooooooooooooooooooo

VICTOIRE:

Grades 11 et 12, n'avez-vous pas honte ? Vous vous laissez gagner par la 9e des filles dans le jeu de bombardement par les points de 13 - 1 !

L'équipe de 9e filles

oooooooooooooooooooooooooooo

582 rue Charlotte,  
Fredericton, N.-B.,  
le 26 mai, 1963.

Conseil-Etudiant,  
Ecole Supérieure Assomption,  
Rogersville, N.-B.

Chers professeurs, compagnes et compagnons,

Tout en vous envoyant ma contribution pour les prix des gradués, je profite de l'occasion pour vous dire tous mes sincères remerciements pour l'envoi du journal LE PHARE. C'est avec grand intérêt que mes amies et moi le recevons.

Je suis émerveillée du beau travail accompli par mes anciens compagnons et compagnes de classe. Comme nous pouvons le constater tous les élèves de l'E.S.A. donnent de leur temps à la rédaction du captivant journal qui nous parvient sous le titre de LE PHARE.

En terminant, je souhaite beaucoup de succès aux gradués 1963 ainsi qu'à tous les élèves de l'E.S.A.

Encore une fois grands succès et grand merci.

D'une lectrice assidue au PHARE,  
Thérèse Martin.

oooooooooooooooooooooooooooo

Fêtes...

FETE DU PERE CURE: Le 9 mai, nous avons fêté le 32e anniversaire sacerdotal du curé de notre paroisse, le Révérend Père Emile Gallant. Des chants par les chorales des garçons et des filles ainsi que des pièces de piano furent interprétés par les élèves. Frère Directeur souhaita un joyeux anniversaire au Père de la part des élèves et des professeurs. Il y eut présentation d'un cadeau et d'un riche bouquet spirituel.

FETE DE L'AUTORITE SCOLAIRE: Le 17 mai, les élèves

de l'E.S.A., aidés des professeurs, ont fêté les directeurs de l'école : le Révérend Frère Alphonse Brun, Principal; la Révérende Mère Patrice Maria, vice-principale. Il y eut chants et pièce. Nous avons particulièrement goûté le drame acadien : L'EXPLOIT DE MADELEINE. Un bouquet spirituel fut offert et nous les remercions de nouveau pour toute leur bonté à notre égard et nous leur redisons toute notre appréciation.

FETE DU PERE AUMONIER: Le 31 mai, nous avons fêté le 5e anniversaire sacerdotal du Révérend Père Raymond Richard, aumônier de l'E.S.A. Nous sommes reconnaissants pour tout le beau travail accompli par lui pour nous, les jeunes. Il y eut présentation d'un cadeau et d'un bouquet spirituel. Nous avons beaucoup aimé les solos de chant par Jeannette et Julia - et nous n'oublions pas que le Père Richard nous a beaucoup fait rire au numéro 9 du programme : MOT DU REVEREND PERE RICHARD!!!

Dianne Bourque, 10e année  
 ooooooooooooooooooooooooooooo  
 Campbellton, N.-B.,  
 le 23 mai, 1963.

Conseil-Etudiant,  
 Rogersville, N.-B.

Chers professeurs et amis,

Il me fait plaisir de venir en aide à l'E.S.A. en achetant vos billets.

Je profite aussi de l'occasion pour vous féliciter de votre intéressant petit journal. Je le reçois régulièrement depuis presque un an et je ne me lasse pas de le lire. Bien au contraire, les nouvelles sont des plus intéressantes, et cela nous donne l'impression de vivre toujours avec vous.

Je suppose que vous allez avoir une belle graduation ! Je souhaite à tous tout le succès possible dans les examens, particulièrement à ceux qui passent les immatriculations.

Je ne vous oublie pas et j'ai toujours hâte de vous lire. Aurevoir et bonne chance, Cécile Caissie

Journée "Piste et Pelouse" dimanche le 9 juin  
 Gagnantes dans les activités des filles :

COURSES

14 ans et moins                      15 ans et plus

50 verges

- |                        |                         |
|------------------------|-------------------------|
| 1. Linda Hébert 9 sec. | 1. Diane Bordage 9 sec. |
| 2. Valéda Melanson     | 2. Diane Aucoin         |
| 3. Patricia Collette   | 3. Lina LeBlanc         |
| 4. Doris DesRoches     |                         |

100 verges

- |                           |                             |
|---------------------------|-----------------------------|
| 1. Linda Hébert 16.1 sec. | 1. Paulette Gionet 15.8sec. |
| 2. Anne-Marie Cyr         | 2. Roseline Richard         |
| 3. Valéda Melanson        | 3. Diane Aucoin             |
| 4. Anise McGraw           | 4. Lina LeBlanc             |

220 verges (14 et 15)

1. Geraldine Bordage  
36 sec.
2. Marie Babin
3. Irène Doucette
4. Diana Doiron

440 verges (filles)

1. Ella Gallant 1.29 sec.
2. Rose-Marie Goguen
3. Geraldine Bordage
4. Roseline Richard

COURSES A RELAIS

1. Collette
2. Pleasant Ridge Ouest
3. Rogersville

SOUQUER LA CORDE

1. Collette
2. Pleasant Ridge Ouest
3. Rogersville.

MARATHON

1. Irène Blacquièrre
2. Diana Doiron
3. Dorothee Doucette

LANCER  
UNE BALLE A DISTANCE

1. Irène Doucette 124'
2. Majella Roy
3. Valéda Melanson
4. Denise Gagnon

Gagnantes dans les activités des filles (suite):

SAUTS EN HAUTEUR

- |                       |                        |
|-----------------------|------------------------|
| 14 ans et moins       | 15 ans et plus         |
| 1. Marie Babin 3'7"   | 1. Irène Doucette 3'4" |
| 2. Pierrette Arseneau | 2. Paulette Gionet     |
| 3. Géraldine Bordage  | 3. Yvonne Gionet       |
|                       | 4. Anne-Marie Boisvert |

SAUTS EN LONGUEUR

- |                      |                          |
|----------------------|--------------------------|
| 1. Marie Babin 12'8" | 1. Diane Collette 11'11" |
| 2. Géraldine Bordage | 2. Diane Bordage         |
| 3. Irène Doucette    |                          |
| 4. Anne-Marie Cyr    |                          |

REPARTITION DES POINTS

- 4 points attribués au premier  
 3 points attribués au deuxième  
 2 points attribués au troisième  
 1 point attribué au quatrième

POINTS GAGNES

	Garçons	Filles	TOTAL
Rogersville :	76	64	140
Collette:	48	35	83
Rosaireville :	32	6	38
Marcelville :	7	28	35

A REMARQUER:

ROGERSVILLE est arrivé 19 fois premier.  
 COLLETTE est arrivé 11 fois premier.

-par Le Conseil-Etudiant

Gagnants dans les Activités des Garçons.  
 Courses (100 verges) 13 ans et moins

- |                   |                    |
|-------------------|--------------------|
| 1. Zoël Thibodeau | 2. Louis Cormier   |
| 3. Maurice Gaudet | 4. Laurent Caissie |

14 à 16 ans

- |                   |                     |
|-------------------|---------------------|
| 1. Arthur Poirier | 2. Patrick Lawlor   |
| 3. Guy Arseneau   | 4. Fernand Doucette |

17 ans et plus

- |                   |                   |
|-------------------|-------------------|
| 1. Gérard Poirier | 2. Yvon Doucette  |
| 3. Honoré Bourque | 4. Urbain Gallant |

220 verges

13 ans et moins

- |                       |                   |
|-----------------------|-------------------|
| 1. Claude Gaudet 34.6 | 2. Eric Richard   |
| 3. Arthur Poirier     | 4. Zoël Thibodeau |

14 à 16 ans

- |                      |                      |
|----------------------|----------------------|
| 1. Roger Gaudet 31.3 | 2. Jean-Paul Poirier |
| 3. Arthur Poirier    | 4. Claude Arseneau   |

17 ans et plus

- |                       |                    |
|-----------------------|--------------------|
| 1. Omer Arseneau 34.6 | 2. Clérist Bourque |
| 3. Honoré Bourque     | 4. Alphonse Gaudet |

440 verges

14 à 16 ans

- |                                   |
|-----------------------------------|
| 1. France Bordage 1 m. et 14 sec. |
|-----------------------------------|

17 ans et plus

- |                                   |
|-----------------------------------|
| 1. Yvon Bourque 1 m. et 12.3 sec. |
| 2. Paul Aucoin                    |

1 mille

- |                    |                   |
|--------------------|-------------------|
| 1. Aldéo Blanchard | 6 m. et 17.6 sec. |
|--------------------|-------------------|

Course à relais

- |                |                 |
|----------------|-----------------|
| 1. Rogersville | 2. Rosaireville |
| 3. Collette    | 4. Marcelville  |

Marathon

- |                    |                     |
|--------------------|---------------------|
| 1. Joseph Bouchard | 2. Wilfred Cormier  |
| 3. Edgar Fournier  | 4. Alphonse Johnson |

Boulet (8 livres)

- |                   |        |                 |
|-------------------|--------|-----------------|
| 1. Yvon Doucette  | 36' 3" | 2. Yvon Bourque |
| 3. Edgar Fournier |        | 4. Paul Aucoin  |
- 

Sauts en hauteur

15 ans et moins

- |                     |       |                      |
|---------------------|-------|----------------------|
| 1. Médric Blanchard | 3' 9" | 2. Gerald Arseneault |
| 3. Yvon Chevarie    |       | 4. Maurice Gaudet    |

16 ans et plus

- |                   |       |                  |       |
|-------------------|-------|------------------|-------|
| Roger Thibodeau   | 4' 8" | 2. Emile Poirier | 4' 8" |
| 3. Gérard Richard |       | 4. Yvon Doucette |       |

Sauts en longueur

15 ans et moins

- |                   |        |
|-------------------|--------|
| 1. Patrick Lawlor | 158 8" |
| 2. Roger Gaudet   |        |
| 3. France Bordage |        |

16 ans et plus

- |                    |        |
|--------------------|--------|
| 1. Omer Arseneault | 17' 4" |
| 2. Yvon Bourque    |        |
| 3. Claude Bordage  |        |
| 4. Emile Poirier   |        |
- 

Félicitations aux gagnants et à tous ceux qui ont participé. L'an prochain ces "records" seront à vous pour les dépasser.

Concours de l'A.A.E.

Le premier concours de l'A.A.E. eut lieu à la fin d'avril. Le second eut lieu le 25 mai. Voici le nom des élèves de l'E.S.A. qui ont écrit le concours final :

Grade 7 : Marguerite Meunier, Raymond Richard, Rollande Poirier.

Grade 8 : Mariette Lavoie, Line Arseneau.

Grade 9 : Roger Thibodeau, Georges Bourque, François Gallant, Yolande Gaudet.

Grade 10: Stella Martin, Anne-Marie Boisvert, Rose-Marie Goguen.

Grade 12: Marie Bouchard.

Félicitations à ces élèves, car leur choix montre qu'ils sont les meilleurs élèves en Français à l'E.S.A.

o  
o o  
Concours de l'A.A.E.

Voilà notre concours fini  
Avec des fautes à l'infini;  
Espérons que les correcteurs  
N'en aient pas une trop grande peur !

Pourtant, ça aurait pu être pire,  
Même si ce n'est pas d'quoi à rire.  
Les mots !... quel vocabulaire !  
C'était, j'y vois l'assure, toute une affaire !  
Roseline Richard, 10e année

oooooooooooooooooooooooooooo

La Semaine Étudiante

Notre semaine étudiante, préparée de longue main, fut très bien réussie et stimula tous les élèves à vivre vraiment leur "Vie étudiante" et à comprendre la grandeur de leur rôle dans la nation.

Après un choix judicieux de différents chefs d'équipe dans chaque classe, des réunions eurent lieu; les élèves se divisèrent en groupes puis formèrent différents comités.

Un grand responsable fut choisi. Il s'acquitta

de sa tâche avec brio. 1<sup>o</sup> Des comités de JOURENAUX s'occupèrent activement de la vente des revues : Claire, l'Abeille, etc.

2<sup>o</sup> des comités d'AFFICHES : Ils ne furent pas inactifs, car partout dans les corridors, salles, etc on vit des dessins mettant en valeur la vie de l'étudiant - sa noblesse, la grandeur d'un idéal, les différentes vocations, etc.

3<sup>o</sup> des comités de TACS : Chaque étudiant, professeur, se fit un honneur de porter celui de la "vie étudiante" chaque jour de la semaine.

4<sup>o</sup> comité de LIVRETS : Des livrets, avec l'asse de la Semaine Etudiante, furent vendus. Des pratiques pour les différents psaumes sous l'habile direction de Mère Charles eurent lieu à la salle, en groupe.

La "grande semaine" débuta le LUNDI par l'ouverture officielle sous la présidence de Mlle Alice LeBlanc, responsable de la section "grande". Après le chant O Canada suivi de L'Hymne à la vie "d'Etudiants", elle invita le Révérend Frère Directeur à nous parler. Le Révérend Père Aumônier rehaussait cette réunion de sa présence et il sut nous donner des directives pour la semaine.

MARDI: La semaine nous apporta un rayon de soleil et de blancheur dans la personne de Dom Alphonse de l'Abbaye des Trappistes. Sa causerie sur la vocation, son explication sur les vêtements sacerdotaux des Trappistes furent des plus intéressantes.

MERCREDI: La marche des sous battit son plein. Deux débats furent aussi donnés. Les discussions portèrent sur : 1<sup>o</sup> les sorties entre les jeunes, l'accès dans les restaurants, etc. Les points furent habilement soutenus par des élèves de 7<sup>e</sup> et 8<sup>e</sup> années; 2<sup>o</sup> sur la télévision : Etait-elle oui ou non nuisible aux étudiants ? En quoi était-elle utile ? néfaste ? Les groupes vainqueurs reçurent \$1.00 en récompense.

JEUDI: La messe célébrée par l'aumônier prouva que les pratiques ne furent pas vaines. Les étudiants mirent vraiment leur cœur pour chanter. Les élèves des classes avancées firent des discours traitant de la danse, vie affective, etc.

VENREDI : La semaine se clôtura par des discussions libres. Les questions traitées furent comme celles-ci : 1- Etant libre, fumeriez-vous ? Pour, contre, etc. 2- Sur la critique contre les professeurs, élèves, amis...moyen de la corriger. 3- Que faire, que faire devant un groupe qui raconte des histoires sales ? 4- En quoi la semaine fut-elle profitable ? Les choses, les idées qui furent les plus appréciées....Ce dont on aimerait la continuation.

Une PETITE SOIREE RECREATIVE mit de la gaieté après les choses vraiment sérieuses. Chaque étudiant se répétait que cette semaine était une des plus instructives et cru sentir que vraiment son rôle était noble et grand, que dans la société il était quelqu'un quoique encore à l'école. On entendit : "NOUS VONS PARTIR A L'AN PROCHAIN POUR UNE NOUVELLE SEMAINE ETUDIANTE..."

L'Équipe de la Section "JEUNES" (J.P.C.)

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

#### Voyage à Fredericton

Le 10 juin au matin, "Black Beauty" quittait Rosersville à destination de Fredericton. Sous un ciel doré, les garçons de 12<sup>e</sup> année accompagnèrent fidèlement le Frère Alphonse dans une visite au Collège Régis-cogue.

Dès leur arrivée un magnifique programme de danses, musique et de chansons leur fut présenté après quoi ils entreprirent une visite systématique du Collège. Leur intérêt fut soutenu toute la journée en l'aimable compagnie de Lucille Lévesque et Thérèse Martin.

Nous remercions le Frère Directeur pour cette belle journée. Nous savons pourquoi il est fier de son Plymouth !

Raymond Poirier et Yvon Bourque, 12<sup>e</sup> année

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

MUSIQUE: Marv O'Brien a réussi l'EXAMEN THEORIQUE DU SUPERIEUR de l'Université Laval avec une note de 100%. Félicitations !

Frères de l'Instruction C.,  
Ecole Supérieure Notre-Dame  
Dalhousie, N.-B.

Le Rédacteur du Phare,  
Ecole Supérieure Assomption,  
Rogersville, N.-B.

Cher ami et ancien,

Je viens vous féliciter vous et votre équipe  
pour le magnifique travail que vous accomplissez  
chaque mois dans la rédaction du journal de l'école  
LE PHARE.

Je vous remercie sincèrement du numéro que vous  
m'envoyez chaque mois. Je m'intéresse beaucoup aux  
activités de votre école, et d'autant plus que  
durant trois ans j'ai eu le bonheur d'y enseigner.

Votre petit journal m'intéresse beaucoup et  
chaque fois je le lis de couvert à couvert.

Sincèrement votre,  
Frère Gilbert Perreault.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

My Best Friend

My best friend isn't tall; he's very, very  
short. He's very nice and likes to eat. He's all  
white, I'm telling you, and likes to play with you  
and I. My BEST, BEST friend is a dog and his name  
is Buster.

Patricia Collette, 7e  
Professeur d'Anglais: Mlle Savoy  
oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

GENRE FEMININ:

Le professeur -Mettez au féminin : le linot chante  
dans le bocage.

L'élève - La linotte chante dans la belle cage.

Yvonne Gionet, 9e année

Les Conseils des Etudiants à Shédiac

Samedi, le premier juin, six d'entre nous par-  
tions avec le Frère Directeur en direction de Shé-  
diac vers la résidence d'été des frères pour la  
deuxième réunion des Conseils des Etudiants. A  
l'arrivée, nous fûmes reçus par les frères Floren-  
tien et Stanislas LeBlanc, en attendant de donner  
la main aux représentants des autres écoles, nommés  
celux de Shédiac, Barachois, Grand-Digue et  
Memramcook.

Dès dix heures, les groupes de chaque école se  
sont réunis en comités afin de discuter les pro-  
blèmes du jour : réunions sociales, procédures par-  
lementaires, et autorité des conseils. Vers onze  
heures, Pierre Poudreau, président de l'école de  
Shédiac, dirigea la discussion d'une assemblée  
modèle. A la suite de cette assemblée, un dîner  
au homard fut servi dehors. Après le dîner, nous  
avons fait la visite du quai de Shédiac, de la  
homarderie Paturelle et du "Yacht Club". La der-  
nière visite fut au centre récréatif où quelques  
uns montrèrent leur habileté aux quilles.

Vers trois heures de l'après-midi une seconde  
séance d'étude fut tenue par les différents comités;  
puis une dernière assemblée générale réunit tout le  
monde afin de tirer les conclusions de la journée.  
Le souper champêtre qui suivit redonna les forces  
nécessaires pour préparer le feu de camp. De fait  
tout le monde mit du sien pour en assurer le succès:  
histoires drôles, bans scouts, chansons, etc.

Au signal de partir chacun se dit satisfait  
d'une journée bien remplie.

Edgar Fournier, 12e année.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo  
C'EST PLUS GROS:

Voilà, ma petite Jeanne, veux-tu que je t'  
achète la Sainte Famille en chocolat ?

- Ah! marraine, j'aimerais mieux les 12 apôtres!

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

2275 DeVilliers,  
Mtl. 20, P.Q.,  
le 10 mai, 1963.

J.E.C.

Ecole Supérieure Assomption,  
Rogersville, N.-B.

Révérénd Frère Principal :

Seulement quelques mots pour vous dire que je vous remercie infiniment pour la revue "LePhare" que j'ai reçue cet après-midi et dont j'étais très contente. Je peux vous dire que ça ne m'a pas pris une heure pour le lire, car je voulais savoir ce qui se passait à l'école depuis mon départ. Je l'ai trouvé vraiment intéressant avec toutes ces lettres des anciennes élèves, du Frère Léo, et surtout l'article sur le "Black Beauty".

Vous avez probablement constaté que j'ai rempli les billets que vous m'aviez envoyés. Je vous envoie \$2.00: ça sera pour les billets et pour les prix de fin d'année.

J'espère que vous serez satisfait de ma part. Je serai toujours heureuse de pouvoir aider par tous les moyens possibles.

D'une ancienne élève,  
Dorina Blanchard

oo

SOUHAITS A Mlle LAURIDA BORDAGE: Les élèves de la 8e année de Mlle Savoy ont adressé des souhaits de prompt rétablissement accompagnés d'un bouquet spirituel. De tout coeur, ils souhaitent sa complète guérison et son prompt retour à son poste d'institutrice. Ils ont confiance que leurs prières aideront à la réussite de sa très grande opération.

Classe 8e année de Mlle Savoy.

oo

Le 6 juin, les chefs de la J.E.C. eurent l'honneur de rencontrer et de causer avec Mlles Louise Bernard et Imelda LeBlanc, dirigeantes de la J.E.C. chez les filles pour l'archidiocèse de Moncton. Elles s'informèrent des activités entreprises pendant l'année scolaire et appuyèrent surtout sur la Semaine Etudiante. Après leur avoir énuméré les nombreuses activités accomplies, elles nous complimentèrent pour le beau travail. Ces félicitations ne vont pas seulement à nous, mais à tous ceux et celles qui font partie de la J.E.C. Dans le cas présent, les félicitations sont présentées à l'école tout entière étant donné que tous les élèves en font partie.

Anne Marie Boisvert,  
Secrétaire du Comité local J.E.C.

oo

Saint-Jovite, Qué.,  
le 21 mai, 1963.

Révérénd Frère Principal,  
Révérénde Mère Supérieure,  
Chers élèves,

Nous voulons vous féliciter d'une manière toute spéciale pour le beau travail accompli à l'école, surtout pour votre journal, LE PHARE. C'est avec grande joie que nous accueillons ce journal si intéressant. Nos félicitations à tous les élèves de l'Ecole Supérieure Assomption pour le magnifique progrès réalisé grâce au courage et à la collaboration de chacun. C'est bien gentil de votre part de nous le faire parvenir régulièrement.

Vous trouverez ci-inclus le livret de billets, et sous peu vous recevrez un cadeau de graduation. Nos meilleurs voeux de félicitations aux gradués 1963.

Deux anciens élèves de Rogersville,  
M. et Mme Roméo Arseneault.

MERCI

Merci

parce que la nuit est finie  
et que le jour commence,  
parce que le soleil luit  
et parce que l'oiseau chante.  
Merci parce que je n'ai pas mal aux dents  
Merci pour mon papa, pour ma maman, pour mes amis,  
et pour la journée d'aujourd'hui.

Colette Mast

Extrait du "Courrier du Vénérable de la  
Noëmois"

oooooooooooooooooooooooooooo

Le mot de la fin...

Je veux dire brièvement les mots de Colette Mast et dire  
à tous nos bons amis de S. S. A. un cordial MERCI.

\*merci à tous les Instituteurs et Institutrices pour  
leur dévouement, leur excellent travail, leur co-  
opération, la bonne humeur à l'école... malgré tout...

\* merci aux autorités paroissiales, aux associations  
paroissiales (particulièrement au Foyer-école) pour  
l'aide financière.

\*merci à aux parents d'avoir été si compréhensifs et  
de nous avoir si bien secondés.

\*merci pour les \$168.75 du tirage et félicitations  
à l'heureuse gagnante, Mme. Ernest Machey.

\*merci aux anciens de l'intérêt qu'ils apportent à  
leur Alma Mater et est encouragements qu'ils ne  
manquent pas de nous donner.

Aurevoir, à l'an prochain!

Frère Alphonse Brun